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有限責任國立臺中科技大學員生消費合作社 

            107學年度第 5次員生社理、監事會議紀錄 

時    間：中華民國 107年 12月 20日（星期四）中午 12時 10分 

地    點：資訊樓二樓第二會議室 

出席人員：如簽到單 

主    席：廖理事主席士寬、張監事主席崧戊            

壹、 主席致詞：                                         

 (廖理事主席士寬) 

    本席有以下幾點報告：1.11/25校友大會邀請本社販售紀念衫已告一段落，細節由劉經理

報告。2.學校師生座談中，學生反應要成立熱食部，本社先販售便當為優先考量。3.今天會後

有約台中一中衛生組瞭解食安需注意事情。4.建置會籍管理系統方面，會請學校專題生協助，

預計下學期可完成，這部分應不是問題，而需花費時間的是電子商務部分。以上簡要說明目前

社務處理情形。 

 

 

 

 

 
 

（張監事主席崧戊） 

    首先，廖主席為學校謀福利，也能使本社運作正常，使學生納入社員，這會增加本社業務

量，如同前述師生座談中的學生反應，我們也必須有個窗口，針對學生的問題來回答，因此，

相對的業務量就會增加，這是好現象，這要靠大家戮力以赴，使本社運作起來。本席也將退休，

最後一年擔任監事主席，期望本社的電子商務系統能做起來，這也是我之前一直期盼要做的， 

另希望學校有新的空間能讓本社有機會成立熱食部，這方面需適時與校方溝通，而場地是重要

關鍵，希望藉由學生的意見讓校方看見這樣的需求，這樣比較有機會有一個場地成立熱食部，

這是本席想要表達的「順勢導向」觀念。 
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貳、 會議列管事項執行情形： 

107學年度員生消費合作社理、監事會議追蹤考核事項執行情形 

會議次序 編號 紀錄事項 執行情形 追蹤考核情形 

107 學年度第 3

次員生社理、監

事 會 議 紀 錄

(107/10/18) 

17 有關本社今年度重要業務

優先順序，建議為會籍與稅

務、電子商務建置優先處

理，再次為商品開發，依實

際人力及資金依序執行。 

錄案辦理。 █繼續追蹤考核 

□解除追蹤考核 

 

參、 107學年度員生消費合作社理、監事會議追蹤考核事項歷次執行情形 

會議次序 編號 執行情形 

107 學年度第 3

次員生社理、監

事 會 議 紀 錄

(107/10/18) 

17 107學年度第 4次員生社理、監事會議議紀錄 

錄案續辦。 

107學年度第 5次員生社理、監事會議議紀錄 

錄案續辦。 
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肆、 工作報告 

一、會計報告(盧昭君會計師)： 

    107年 11月資產負債表（如附件一，P4） 

107年 11月現金收支簿（如附件二，P5） 

107年 11月損益表    （如附件三，P6） 

二、經理報告(劉士嶸經理)：(口頭報告) 

1.本次校友園遊會紀念衫販售情形不如預期，究其原因，本次設計款式與校   

友年紀不相襯，因此構思明年推行方式，應由學校各團體推動較有成效。 

2.明年書籍發放會在中商大樓一樓展覽區。 

 

伍、 提案討論: 

提案一、有關本社章程修訂，詳如說明，提請討論。 

說  明：為使本社推動社務符合法源規定，並清楚規範社員入社、理監事與社務

會議等召開會議頻率相關規範，以利修訂後呈報上級機關社會局備查。 

決  議：修正通過。 

附帶決議：下次討論任期。 

 

 

 

陸、 臨時動議暨問題與討論：無。  

 

 

 

柒、 主席綜合結論：無。  

 

 

 

捌、 散會：(13時 30分) 
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附件一 
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附件二 
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附件三 

 


